

En cuatro lindos tomos nos ofrece el piadoso y sacerdotal autor meditaciones jugosas para todos los días del año, así móviles como fijos, siguiendo siempre al santo Evangelio, cuando nos describe la vida y la doctrina de Jesucristo, sin divagaciones ni fraseología huera ni ampliaciones arbitrarias; con sugerencias y afectos que brotan espontáneamente y sin esfuerzo de la consideración jugosa y sencilla. Excelente pasto para las almas que buscan la vida espiritual con Cristo en Dios.—E. DE VERA.

ESCRIVÁ, JOSÉ MARÍA. *Camino*, segunda edic. Editorial Luz, Madrid, 1944.—356 págs., 9 × 15.

Novcientas noventa y nueve sentencias, consejos, instantáneas psíquicas del ascetismo cristiano del seglar que se da a la vida de perfección, todo eso vienen a ser los 999 apartados de "Camino". Se ve que son condensaciones, síntesis de otras exhortaciones y pláticas más amplias, y recordatorios de ellas, por cierto elaborados con feliz instinto dramático que escoge el momento, el rasgo, la expresión, siempre nueva, juvenil, apta para atraer al espíritu joven amante de lo arduo y de lo perfecto. Predomina el amor a la vida interior, a la perfección, a la Virgen, a Cristo, al crucificado. Extrañan a veces expresiones un tanto raras: "Cruz de palo, sola, despreciable y sin valor... que está esperando el crucifijo que le falta, y ese crucifijo eres tú" (178); dedicando a tantas devociones numerosos apartados—a los ángeles custodios desde el 562 al 570—, no existe para este libro el Sagrado Corazón de Jesús, y aunque se habla de las cinco llagas (228), otra vez se habla de las llagas "abiertas en el madero" (555).—E. DE VERA.

VARIA

Consejo Superior de Investigaciones Científicas. Publicaciones alemanas sobre geología de España. Traducidas bajo la dirección del Dr. D. Maximino San Miguel de la Cámara. Madrid, 1934.—Dos tomos en 4.º, con 510 páginas en total, 118 figuras y 20 láminas, 13 en papel estucado, tres de ellas mapas y cortes geológicos en color.

Dada la indudable importancia que para nuestros geólogos tiene el conocimiento de los estudios realizados desde 1924 en nuestra Península por la Escuela que dirige el Prof. Hans Stille, de la Universidad de Gotinga, el Consejo Superior de Investigaciones Científicas, con loable acierto ha decidido la publicación en nuestro idioma de estos trabajos. La dirección de tales traducciones la lleva el Ilmo. Sr. D. Maximino San Miguel de la Cámara, a quien se deben las más de ellas, Director del Centro de Investigaciones Geológicas "Lucas Mallada".

En todas estas publicaciones buscan Stille o sus discípulos argumentos que corroboren las ideas que sobre tectónica expresa el primero en su obra *Cuestiones fundamentales de tectónica comparada*. Han sido numerosos los geólogos de tal escuela que con este motivo han recorrido y estudiado nuestro territorio peninsular, de tan variada y discutida constitución geológica.

Inicia el Sr. San Miguel de la Cámara estos trabajos con un prólogo en el que explica con numerosos ejemplos de la geología española las fases oreógenas o de plegamiento que, según